

## **ABSTRAK**

### **Perilaku Masyarakat Terhadap Pelestarian Nilai-Nilai Budaya Pada Candi Padang Roco Di Kenagarian Siguntur Kecamatan Sitiung Kabupaten Dharmasraya**

**Oleh : Yeni Kristina**

Penelitian ini dilatarbelakangi karena di Kenagarian Siguntur memiliki beragam peninggalan budaya namun salah satu benda yang sangat memprihatinkan adalah bangunan Candi Padang Roco karena tidak terurus, kesadaran masyarakat untuk menjaganya juga sangat rendah bahkan ada yang sengaja merusaknya, oleh karena itu sudah sepatutnya masyarakat untuk melestarikannya agar tidak punah. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang perilaku masyarakat terhadap pelestarian nilai-nilai budaya pada Candi Padang Roco di Kenagarian Siguntur Kecamatan Sitiung Kabupaten Dharmasraya, kemudian kendala-kendala yang dihadapi masyarakat dalam pelestarian nilai-nilai budaya pada Candi Padang Roco serta mengetahui upaya-upaya yang dilakukan masyarakat untuk mengatasi kendala-kendala dalam pelestarian nilai-nilai budaya pada Candi Padang Roco di Kenagarian Siguntur Kecamatan Sitiung Kabupaten Dharmasraya.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Informan penelitian ini terdiri dari informan kunci (Dinas Pariwisata, Wali Nagari, Sekretaris Wali Nagari Siguntur dan Tokoh masyarakat Nagari Siguntur) dan informan selanjutnya (Masyarakat sekitar Kenagarian Siguntur). Pengumpulan data dilakukan dengan pengamatan (observasi), wawancara, dan studi dokumentasi dan selanjutnya dilakukan teknik analisa uji keabsahan data yaitu dengan menggunakan teknik triangulasi sumber yaitu membandingkan dan mengecek balik derajat kepercayaan suatu informasi yang diperoleh melalui waktu dan alat yang berbeda dalam metode kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan: Perilaku masyarakat terhadap pelestarian nilai-nilai budaya pada Candi Padang Roco berupa: (1). Menjaga nilai budaya, (2). Mewarisi nilai-nilai budaya, (3). Meyakini dan melaksanakan pelestarian Nilai-nilai budaya Pada Candi Padang Roco. Dalam pelestarian nilai-nilai budaya pada Candi Padang Roco masyarakat Kenagarian Siguntur menghadapi kendala, yaitu : kendala Internal dan Eksternal. Untuk mengatasi kendala tersebut maka masyarakat Nagari Siguntur melakukan beberapa upaya: (a) Penyediaan Sarana dan Prasarana dalam Pembangunan Jalan Untuk Transportasi Perhubungan ke lokasi Candi Padang Roco, (b) Melakukan penyebaran informasi mengenai Candi Padang Roco, (c) meningkatkan kerja sama antara masyarakat dengan Pemerintah Daerah.